

CRONICA DEL CLAUSTRO

NUEVO RECTOR.—El Rdo. Padre Rubén Vargas Ugarte, S. J., quien ejercía el Rectorado de la Universidad, desde el fallecimiento del Fundador, Rdo. Padre Jorge Dintilhac, terminó, el 31 de Diciembre de 1952, el período para el cual había sido elegido. El Eminentísimo Señor Cardenal Gran Canciller tuvo a bien designar, en su reemplazo, al Señor Presbítero Doctor Fidel Tubino, Catedrático titular de Filosofía del Derecho en nuestra Facultad.

CONSEJO DIRECTIVO.—El Consejo Directivo de la Facultad, elegido a principios del año, es el siguiente: Decano: Dr. Luis Echeopar García. Miembros del Consejo: Dres. Ismael Bielich Flórez, Hugo Piaggio, Raúl Vargas Mata, Domingo García Rada, Ernesto Perla Velaochaga; Secretario: Dr. Javier Kiefer-Marchand.

CATEDRATICOS.—El Rdo. Padre Rubén Vargas Ugarte, quien, a pesar de sus recargadas labores al frente del Rectorado, había aceptado dictar en años anteriores los cursos de Historia de la Iglesia y de Sociología Católica, manifestó su imposibilidad de continuarlos dictando, pues desea dedicarse por entero a sus trabajos de investigación histórica y a la publicación de varias importantes obras. Fueron designados, para el primer curso, el Rdo. Padre Leopoldo de Reyes, SS. CC. y para el segundo el Rdo. Padre Vicente Sánchez Valer, O. P.

El Dr. Jorge Vega García habiendo solicitado ser reemplazado en el curso de Acto Jurídico, fué nombrado Catedrático interino el Dr. Enrique Torres Llosa. El Dr. Baltazar Caravedo Carranza, por motivo de sus recargadas labores, no ha podido seguir dictando el curso de Jurisprudencia Médica, que tenía a su cargo desde varios años. Lo ha reemplazado el Señor Doctor Jorge Avendaño, distinguido profesional, Catedrático de la Facultad de Medicina de Lima. Habiéndose creado un curso de Economía Política, en el primer año, ha sido designado Catedrático interino el Doctor José Rosell Ríos, abogado, graduado en nuestra Facultad, vicepresidente del Consorcio de Abogados Católicos. El Dr. Jorge del Busto se ha hecho cargo del curso de Filosofía del Derecho y el Dr. Andrés Ruzskowski lo ha reemplazado en el de Introducción a las Ciencias Jurídicas.

TITULOS DE ABOGADO.—Durante el año de 1953, los siguientes ex-alumnos han optado el título de **Abogado**: Sres: Juan Miranda Costa, Antonio Valdez Calle, Felipe de Bustamante Denegri, Temístocles Neira Campoverde, Jacobo Rey Elmore, Carlos E. Rodrigo Mazuré, Carlos Basadre Elguera, Ernesto Arias-Schreiber Game, Srta. Angélica Alvarez López; Sres. Antonio Belaúnde Moreyra, Guillermo Gubbins Forero, Julio Guillén Bendezú, Alfredo

Queirolo del Carpio, Fernando Carrillo de Albornoz y Barúa, Víctor Soberón Vélez de Villa, José A. Basombrío Flores, César Fernández Arce, Juan Velásquez Frass y Guillermo Vidal Layseca.

GRADOS DE BACHILLER.—Optaron el grado de Bachiller en Derecho y Ciencias Políticas, durante el mismo año, los siguientes: Srta. Angélica Álvarez, López (Tesis: Principios de Derecho Aeronáutico aplicables en los Tratados bilaterales y multilaterales); Alfredo Queirolo del Carpio (El Trust Anglo-Sajón como institución de Derecho Civil), Antonio Belaúnde Moreyra (Las Reservas en las Convenciones Multilaterales); César Fernández Arce (La Acción reivindicatoria y su diferencia con la petitoria de herencia); José Antonio Basombrío Flores (La indemnización civil por accidentes de tránsito); Guillermo Gubbins Forero (La Junta de Accionistas en las Sociedades Anónimas); Juan Velásquez Frass (Estudio del Proceso dentro del Derecho del Trabajo en el Perú: su reforma); Guillermo Vidal Layseca (El Riesgo social de accidentes del trabajo y su cobertura dentro del Seguro Social Obligatorio); Angel Víctor Bonilla Aronés (La propiedad territorial indígena en el Perú); Miguel Aljovín Swayne (Las Bolsas de Comercio); Fernando Carrillo de Albornoz y Barúa (El Derecho de Retención); Luis Ortiz Bernardini (Fusión de Sociedades Anónimas); Reynaldo Martínez Parra (La Libertad de Prensa) Franz Sennhauser Kappeler (La regla "rebus sic stantibus" en el Derecho Internacional Público).

CONFERENCIAS.—El Doctor Luis García Arias, Catedrático de Derecho Internacional Público de la Universidad de Madrid, dictó, en el mes de Setiembre, una interesante conferencia sobre el Federalismo Europeo y el Dr. Thimmer, abogado chileno, miembro del Consorcio de Abogados Católicos de Chile, quien asistió a las Reuniones de Acción Católica celebradas en Chimbote, ofreció una disertación sobre el Sindicalismo en su país.

CONGRESOS.—Nuestra Facultad fué invitada a participar en las reuniones del Primer Congreso de Juristas Católicos, celebrado en Royatmont, en Octubre, y a las del Congreso Internacional de Ciencias Administrativas, de Constantinopla.

BIBLIOTECA.—Nuestra Biblioteca, gracias a las gestiones realizadas por el Profesor Henri Mazeaud, recibió 36 tomos de las mejores obras de Derecho publicadas recientemente en Francia. Por otra parte, la Embajada de los Estados Unidos tuvo la gentileza de obsequiar a la Facultad la colección de los "Estatutos" americanos, que comprende 51 tomos.

PREMIOS.—Este año fueron premiados los siguientes alumnos: Sres. Víctor Montori y Miguel Navarro Grau (del segundo año); Daniel Olaechea Álvarez-Calderón, Manuel Merino Puente y Félix Navarro Grau, (del Tercer año); Atilio Botto-Lercari Loyola y Felipe Osterling P., (del Cuarto año); César Fernández Arce y Pedro Gutiérrez Ferreyra (del Quinto año).

BECAS.—El Instituto de Cultura Hispánica de Madrid ha tenido la gentileza —como en años anteriores— de conceder varias becas a alumnos de nuestra Universidad. Los alumnos de Derecho favorecidos este año son los Sres. César Fernández Arce, Pedro Gutiérrez Ferreyra y Antonio del Busto.

CONFERENCIA DE SAN VICENTE DE PAUL.—Se ha fundado una Conferencia de San Vicente de Paul en la Facultad de Derecho y el Instituto Riva-Agüero. El Señor Rector aprobó la fundación de esta Conferencia que ha iniciado inmediatamente sus labores.

NECROLOGIA.—La Facultad ha tendido el sentimiento de perder, este año, a uno de sus abnegados colaboradores. El 2 de Noviembre falleció, después de una breve dolencia, confortado con los Sacramentos de nuestra Santa Religión, el Sr. Temístocles Neira Campoverde, quien prestó durante seis años sus servicios a la Universidad, teniendo a su cargo la Biblioteca de nuestra Facultad. El Sr. Neira fué también distinguido alumno de la Facultad de Derecho: optó el grado de Bachiller en Derecho y Ciencias Políticas en 1952 y en 1953 el título de Abogado. Por su honradez, su corrección y su afabilidad, su muerte ha sido muy lamentada.
